

## État-major des armées

[Voir le fil d'Ariane](#)

# Visite officielle du CEMA au Gabon et inspection des EFG

Direction : État-major des armées / Publié le : 26/04/2022

Du 14 au 15 avril 2022, le général d'armée Thierry Burkhard, chef d'état-major des armées (CEMA), s'est rendu à Libreville au Gabon, pour affirmer l'importance du partenariat militaire ente le Gabon et la France. Au cours de cette visite, le CEMA a été reçu par le président de la république gabonaise, Monsieur Ali Bongo Ondimba, Madame Félicité Ongouori Ngoubili, ministre de la défense, et le général de division Jean-Martin Ossima Ndong, chef d'état-major général des Forces armées.



Visite officielle du CEMA au Gabon -

Le 14 avril, le déplacement du CEMA a été introduit par l'inspection des Eléments

français au Gabon (EFG). Chargés de mettre en œuvre la coopération opérationnelle avec les armées des partenaires de la communauté économique des Etats d'Afrique centrale (CEEAC), les EFG sont également un point d'appui opérationnel et logistique en Afrique centrale pour la conduite éventuelle d'une opération par l'armée française ou pour le transit des forces.

Plus tard dans la journée, le général Burkhard a été reçu par la ministre de la défense, Madame Ongouori-Ngoubili, et s'est entretenu avec son homologue le général de division aérienne Ossima Ndong. Ils ont pu partager leur volonté commune de renforcer une relation bilatérale solide, confiante et dynamique.

Dès le lendemain, le CEMA a pu s'adresser aux stagiaires de l'Ecole d'état-major de Libreville, un organisme de formation du réseau des Ecoles nationales à vocation régionale qui forme aux méthodes d'état-major les officiers des armées africaines (une vingtaine de nationalités représentées). Le général Burkhard a également rencontré des élèves-officiers gabonais de l'École nationale de formation des officiers, en stage d'aguerrissement au centre d'entraînement au combat en forêt du Gabon (CEC FOGA).

Le CEMA a été reçu en audience par son excellence Monsieur Ali Bongo Ondimba, président de la République du Gabon. Au cours de cet entretien ils ont pu échanger sur les enjeux sécuritaires en Afrique centrale et sur l'excellence de la relation militaire bilatérale historique que partagent la France et le Gabon.

Au cours de cette visite au Gabon, le général Burkhard a exprimé à ses hôtes gabonais ses remerciements pour l'accueil réservé par le Gabon aux EFG. Il s'est également félicité de la relation de confiance qu'entretiennent les armées française et gabonaise.



Visite officielle du CEMA au Gabon -



Visite officielle du CEMA au Gabon -



Visite officielle du CEMA au Gabon -